



Kinderzeichnung um 1870

Emanuel Swedenborg (1688–1772) Aus den Schriften

Von
Heinz Luedecke

Manche von denjenigen, welche meine Schriften, besonders aber meine Beschreibung des Himmels lesen, werden alles für ein Spiel meiner Einbildungskraft halten; ich aber bezeuge in Kraft der Wahrheit, daß alles wirklich unter meinen Augen vorgegangen ist.

Der Herr ist mir erschienen und hat mir den Befehl und die Sendung gegeben, die Menschen über alles zu unterrichten, was seine Neue Kirche betrifft, wovon Johannes in der Offenbarung als von dem Neuen Jerusalem spricht. Der Herr hat das Innere meines Geistes eröffnet und mich in den Stand gesetzt, daß ich seit 25 Jahren in die Geisterwelt sehen und zugleich mit den Engeln im Himmel . . . umgehen und reden kann.

Der Herr machte mich zum Augenzeugen des Jüngsten Gerichts, das in der Geisterwelt im Jahre 1757 stattgefunden hat.

Es steht jedem frei, mir nicht zu glauben . . .

Reisen in ferne Planeten und Astralerden

Da der Herr mir die Gnade erwiesen, mich mit Geistern und Engeln in Unterredung zu bringen, so flößte er mir auch das Verlangen ein, andere Erdkörper als den unsrigen zu besuchen. So wurde ich im Geiste zuerst unter die Bewohner des *Merkur* versetzt.